

Le Voyage Nocturne

<"xml encoding="UTF-8">

Le Voyage Nocturne

Un soir, le Messager de Dieu (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille) s'endormit dans la chambre d'une de ses femmes et selon le témoignage de cette dernière, il disparut durant cette nuit. On l'avait vu faire la prière du soir et le lendemain matin il était présent pour diriger la prière du matin. Où était-il (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille) allé?

C'est que durant cette nuit, Dieu fit faire à Son Prophète Bien-Aimé un voyage secret : l'[Ange] Gabriel vint le prendre à La Mecque sur al-Bouraq (un animal souvent représenté comme un cheval ailé), le fit voyager dans le ciel de ce monde jusqu'à la Maison Sainte (al-Quds ou Jérusalem) dans l'actuelle Palestine (occupée).

Quand ils arrivèrent à Jérusalem (al-Quds), le Prophète Mohammed (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille) se trouva devant les lieux de prière des Prophètes. Il (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille) y pria. Puis l'[Ange] Gabriel le ramena à Médine.

Lors de son retour, le Messager de Dieu (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille) rencontra une caravane sur la route de Quraïsh. Ils avaient un récipient contenant de l'eau et ils étaient en train de rechercher l'un de leurs chameaux qu'ils avaient perdu. Le messager de Dieu (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille) but de cette eau et versa le reste.

Quand le Messager de Dieu (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille) se réveilla le matin, il (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille) dit aux habitants de Quraïsh : « Dieu Tout-Puissant m'a fait voyager secrètement à la Maison Sacrée (al-Quds, Jérusalem) et m'a fait voir les traces des Prophètes et leurs demeures. Au retour, j'ai rencontré une caravane de Quraïsh à tel endroit. Ils avaient perdu un de leurs chameaux. J'ai bu de leur eau et j'ai versé le restant. »

Les habitants de Quraïsh eurent du mal à le croire. Ils l'interrogèrent sur comment il avait voyagé. Il (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille) leur décrivit le Bouraq, un animal du Paradis « ayant une face d'homme et des joues de cheval. Sa crinière était de perles enfilées, ses oreilles en topazes verts. Ses yeux brillaient comme deux étoiles étincelantes lumineuses, rayonnant comme des rayons de soleil. De son cou descendaient des colliers de perles. Plus grand qu'un âne mais plus petit qu'un mulet, il avait de longues pattes. Il avait une âme comme les êtres humains, entendait et comprenait la parole. »¹

Puis, ils lui demandèrent de lui décrire la ville et le temple où il avait prié. Il (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille) leur en fit une description détaillée avec ses colonnes.. Et quand la caravane mentionnée par le Prophète Mohammed arriva, ils interrogèrent les gens sur ce qu'avait dit le Messager de Dieu (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille). Ils confirmèrent les propos du Messager de Dieu.

﴿Gloire et Pureté à Celui qui de nuit fit voyager secrètement Son serviteur [Mohammed] de la Mosquée al-Harâm à la Mosquée al-Aqsâ dont Nous avons béni l'alentour, afin de lui faire voir de Nos Signes, car Il est le Très-Entendant, le Très-Voyant﴾ Sourate Le Voyage Nocturne[1:17].

*Source: D'après Bihâr al-Anwâr, vol.18 Bâb 3 H25 p 312, www.lumieres-spirituelles.net N°10
- Rabî' I 1431 – Mars 2010.

1- Description d'al-Bouraq faite par le Messager de Dieu(s) in al-Khisâl de Sh. Sadûq, vol.1

p203